

Guten Morgen allerseits und willkommen am Montagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von TheUpTrend..

com Ich werde dieses Video sehr kurz halten..

Ich weiß, dass es vielen Menschen schwerfällt, sich an die Zeitumstellung am Montag zu gewöhnen.

Morgen, und deshalb werde ich dich nicht zu lange aufhalten..

Nun, dies ist eine entscheidende Woche für den Markt..

Der Markt erlebte am Freitag eine große Verschiebung, viele rückläufige Umkehrsignale und so weiter.

Wir wollen sehen, ob der Markt von hier aus weiter nach unten drückt..

Betrachtet man den Wochenchart des VIX,.

Wir haben immer noch ein Verkaufssignal, das höhere Aktienkurse unterstützt..

So, jetzt komme ich zum Handel am Montag.

Wir sind weiterhin langfristig optimistisch, was den Markt angeht..

Das würde sich ändern, wenn der VIX über 15 schließen würde..

28 am kommenden Freitag..

Jetzt waren wir kurzfristig dort.

kurzfristig rückläufig in den letzten paar Tagen, da der VIX ein Kaufsignal gesetzt hat..

Das würde sich am Montag ändern, wenn der VIX unter 13 schließen würde..

70..

Jetzt, am Freitag, hatten wir einen großen Umzug.

Markt nach unten und ein großer rückläufiger Umkehrtag..

Viele, viele rückläufige Umkehrsignale vom Handelsgeschehen am Freitag..

Nun, diese Signale tauchen ständig auf..

Und das erste, wonach wir suchen, ist.

Haben wir natürlich unter dem Tief vom Vortag geschlossen?.

Und wenn man sich NVIDIA anschaut, sieht man, dass das durchaus der Fall ist..

Nun ist NVIDIA am Freitag um über 51 US-Dollar gefallen..

Als ich das letzte Mal nachgeschaut habe, ist es vorbörslich um 10 \$ gestiegen..

Es besteht also unmittelbar Eile, die Aktie am Montagmorgen zu verkaufen..

Wir müssen einfach abwarten und sehen, wie der Tag zu Ende geht..

Aber am Montag rechnen wir mit einem Schlusskurs unter 814 US-Dollar..

11. Und wie ich bereits erwähnte, gab es eine enorme.

Anzahl der rückläufigen Umkehrsignale am Freitag..

AMD war eine weitere Aktie, die einen neuen Höchststand erreichte.

und kehrte um und schloss unter dem Tief des Vortages..

Und so gab es am Freitag viele breite Bartage, und das ist ziemlich besorgniserregend..

Sicherlich keine Verkaufssignale, aber natürlich haben Sie Geld vom Tisch genommen.

Diese Bestände sind gestiegen, sodass Sie sich im Moment keine allzu großen Sorgen machen..

Es gibt das SMH für die Halbleiterbranche und für Sie.

Wie man sehen kann, ist am Freitag die ganze Branche umgekippt..

Wenn Sie sich nun einen Wochenchart des S&P 500 ansehen, werden Sie davon nicht viel sehen.

große Veränderungen gegenüber der Handelsaktivität der letzten Woche..

Wir werden die Tages-Charts genau beobachten..

Wie Sie am SPY sehen können, handeln wir immer noch über der oberen Kanallinie..

Der Nasdaq handelte in diesem Kanal und erwartete einen Schlusskurs am Montag unter 436 US-Dollar..

58 geben den Triple-Qs ein neues tägliches Verkaufssignal..

Jetzt hat iShares für den TSX-60 ein neues gemacht.

Höchststand am Freitag, Schlusskurs etwas niedriger an diesem Tag, also keine große Veränderung..

Rohstoffaktien verhalfen der TSX letzte Woche zu einem Anstieg..

Nun der große Gewinner der letzten Woche.

Handelsaktion war eigentlich die Goldgräber..

In den USA stiegen sie um 8,45 %..

In Kanada stiegen sie um 7..

76 %..

Wir sahen auch einen Anstieg der Silberminenwerte um über 6 %..

Fast 7 % in der Woche, und die Kupferbergleute hatten eine schöne, große Woche..

Das waren letzte Woche die großen Gewinner, was für den Markt ziemlich ungewöhnlich ist..

Sehr hilfreich für den kanadischen Markt, nicht so hilfreich für den US-Markt..

Die großen Verlierer waren nun die Pharma- und Biotech-Unternehmen in den USA..

In Kanada war der große Verlierer tatsächlich der.

Energiesektor, der nicht so stark zurückging..

Sie sehen also, dass wir hier bei 17 an einem Widerstand angelangt sind..

19 Level, auf der Suche nach einem Aufstieg auf 18. 75..

Wenn wir die Höhen vom letzten Sommer herausholen können..

Und das ist uns bisher nicht gelungen..

Und das war bisheriger Widerstand seitens der.

Vorjahr, ab Oktober des Vorjahres..

Das ist also ein langfristiger Widerstand für den kanadischen Energiesektor..

Für den US-amerikanischen Energiesektor verzeichneten wir in dieser Woche einen Anstieg von über 1 %..

Wir stecken hier bei 87,50 fest..

Sie können sehen, dass wir letzten Sommer bei der 93 waren..

75-Niveau. Das könnte dieses Jahr passieren, wenn wir unterwegs sind.

Richtung Sommer, beginnend, aus dem Winter herauszukommen, Richtung Sommer..

93,75 wäre unser nächstes Ziel für den XLE..

Jetzt sind wir hier fast fertig..

Wie bereits erwähnt, werde ich mich hier sehr kurz fassen..

Ich beobachte einige Aktien sehr genau..

Apple hatte am Freitag einen positiven Tag und hielt die Unterstützung bei 168..

75..

Sollte das diese Woche durchbrechen, erwarten wir einen Rückgang auf 162..

50. Dann schauen Sie sich Shopify an der TSX an und wir.

am Freitag über die obere Kanallinie gehandelt..

Ein Schlusskurs über 104 \$..

53 am Montag würden uns ein neues Kaufsignal geben..

Ich versuche immer noch, 100 \$ als Unterstützung beizubehalten..

Und dann schaue ich mir Tesla an..

Tesla hatte am Freitag einen schlechten Tag..

Der Tiefststand vom Vortag wurde nicht unterschritten..

Wir sind auf der Suche nach Unterstützung hier bei der 171..

88 Level. Wenn das kaputt geht, dann 156..

25 wäre unser nächstes Abwärtsziel..

Es wäre sehr positiv für den Markt, wenn.

Diese Aktien sollten sich umkehren und steigen..

Bisher, von dem, was wir in der sehen.

Vorbörslich am Montag. Heute Morgen wird das am Montag wahrscheinlich nicht passieren..

Wir haben alle drei dieser Aktien.

Als ich das letzte Mal im Pre-Market nachgeschaut habe, wurde der Kurs sogar etwas höher gehandelt..

Und als letztes heute Morgen war ich da und habe mir das angeschaut.

Cover der Barons dieser Woche, Bet on the Bull..

Barons hat in der Vergangenheit große Fehler gemacht, wenn es um Markteinschätzungen ging..

Und so fragen sich viele Leute: Ist das das Beste auf dem Markt?.

Wenn Barrens Ihnen sagt, Sie sollen auf den Bullen wetten, ist dies wahrscheinlich der richtige Zeitpunkt.

Der Markt wird beginnen, sich zu drehen und nach unten zu tendieren..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Ich wünsche ihnen einen wunderbaren Tag..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Dienstagmorgen..

Und dann werde ich mir den kanadischen Goldsektor genauer ansehen..